



飛翔

伊仙町立犬田布中学校

犬田布中キャッチフレーズ 飛翔の教育
「心地よいあいさつ」「輝く瞳」「自立」
HPアドレス：www.t2.toku-vision.com/~inuchu/

団結の心で体育祭を大成功させよう！

校長 十田 孝志

長かった夏休みも終わり、本日より2学期が始まりました。21日の出校日に、残りの10日間は2学期への準備期間として過ごしましょうという話をしました。2学期最初の大きな行事である体育祭までのことがその大きな理由であるに、応援団の練習は25日から開始経験に戸惑いながらの練習でし自信を持って練習している様子がこの流れに乗ってくれば体す。そのためには、一人一人の期間の準備で成功を収める秘訣員がこの体育祭に向けて、自分覚を持ち、クラスや学校全体のか考え、また、みんなで相談しんの若々しく、はつらつとしています。その期待に応えられるように、残り12日間をみんなで心をつなにして頑張りましょう。



準備期間が、12日間しかないということも話をしました。実際されました。昨年度は、初めてのたが、今年昨年の経験をもとに見受けられます。後は、1年生育祭も大成功できるものと考えま心を合わせる大切。短は「団結」すること。生徒全自身が行事の主体者であるとの自ために自分が何をすべきかを良ながら行動に移すこと。皆さ姿を保護者や地域の方々は期待して

親子協働作業へのご協力に感謝いたします！

8月23日(日)7時30分から親子協働作業を行いました。1年生が校舎裏庭、2年生は中庭、3年生は体育館前、お父さん方には、刈払機で除草作業をお願いしました。また、除草作業とは別にすのこの制作も行っていただきました。皆様のご協力のおかげで、校内が見違えるようにきれいになりました。ありがとうございました。尚、作業終了時刻が当初の予定を超過してご迷惑をおかけしましたことをお詫びいたします。



了時刻が当初の予定を超過してご迷惑をおかけしましたことをお詫びいたします。

備品寄贈に深謝いたします

寿山様からコートブラシを、第20回卒業生の皆様から御影石製のベンチを設置していただきました。皆様のご厚意に深謝いたします。

生活リズムを整えよう

夏休み期間中は、自由な時間を過ごしていた人も今日からは新学期ですので、先ず生活リズムを整えましょう。早寝早起きと朝食をきちんと摂ることが大事です。短期間の中に体育祭練習が続きます。学校でも水分補給等には留意して練習を行います。熱中症対策には先ず、自らの健康管理が第一です。ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。



月	日	曜	今後の行事予定
9	1	月	始業式・課題テスト・実力テスト
9	2	火	課題テスト・実力テスト
9	3	木	第1回選挙管理委員会
9	7	月	生徒会役員話し合い
9	10	木	体育祭予行
9	12	土	体育祭準備
9	13	日	第68回体育祭
9	14	月	振替休日
9	15	火	第2回選挙管理委員会
9	18	金	スクールカウンセラー来校
9	24	木	総合オリエンテーション・テーマ希望調査
9	25	金	生徒会専門部会・代議員会
9	28	月	選挙運動1日目(10/2選挙)

夏休み中も本校の子ども達のためにご協力・ご支援ありがとうございました。

犬田布中第20回卒業生の皆さんが御影石製のベンチを設置していただきました。

8月16日に前元辰廣さん、美島盛秀さん、清平二さんが来校して設置場所の整地をし、8月23日に完成しました。在校生や卒業生がこのベンチを語る場にしていただけたらと話していました。



8月23日(日)親子奉仕作業がありました。(保護者26名、生徒34名、職員9名)



7月24日、8月7日、8月21日に校外巡回指導がありました。

P T A生活指導部を中心に実施されました。

参加者

実岡 健助さん、河島 範枝さん、田畑勝雄さん、清水 順子さん、向井 美鈴さん、本校職員3名(校長・教頭・生徒指導主任)

夏休み中も各種大会に参加し活躍しました。

・鹿児島県総合体育大会

男子バレーボール

藤 海斗さん、仲島 正貴さん、原 優一さん、北郷 大心さん

陸上

中 夢子さん

・ユース(U-15)サッカー選手権大会

牧本 優大さん

7月23日(木)

「伊仙町子ども議会」が開催され、本校からは3年生の西川由華さんと中 夢子さんが出会しました。本校生徒会からは「伊仙町マスコットキャラクターを作成してはどうか」という内容で提案を行いました。

・第68回体育祭応援団練習が始まりました。

赤組団長 迫田 竜星さん 白組団長 盛 健斗さん

・全校劇「犬田布騒動」練習が始まりました。